

SVP Fraktion im GGR
c/o Manfred Pircher
Fraktionschef
Postfach 702
6301 Zug

Parlamentarischer Vorstoss GGR

Eingang : ...7. JUNI 2011...
Bekanntgabe im GGR : 28. JUNI 2011
Überweisung im GGR : 28. JUNI 2011

Per Hand
Präsidium des Grossen
Gemeinderates der Stadt Zug
c/o Stadtkanzlei im Stadthaus
Kolinplatz
6300 Zug

Zug, 7. Juni 2011

Motion zum Verkauf des Nutzungsrechtes zur Benützung der Skyterrasse

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Der Stadtrat von Zug hat mit Datum vom 3. Mai 2011 auf die Interpellation von Karl Kobelt (FDP), Philip C. Brunner (SVP) und Richard Rüegg (CVP) betreffend öffentlicher Zugang zur Skylounge auf die gestellten Fragen dem GGR schriftlich geantwortet. Diese Antworten wurden heute, 7.6.2011 im Rat behandelt.

Fazit: Die SVP-Fraktion ist mit den erhaltenen Antworten gar nicht zufrieden.

Wir fordern hiermit einen Rücktritt vom Vertrag bezüglich des Nutzungsrechtes der Skyterrasse mit der neuen Eigentümerschaft, der Credit Suisse Asset Management Funds AG (CSAMF).

Begründung:

Eine Berechnung ergibt bei einer Nutzungsdauer von 360 Monaten (bis ins Jahr 2041) folgende Ergebnisse: Die Summe von Fr. 1'900'000 geteilt durch 30 Jahre ergibt einen Aufwand (und somit eine Art Miete) von Fr. 63'333.- jährlich, bzw. Fr. 5'278.- monatlich für die Benützung der Skyterrasse (200qm) an nur 5 Tagen (zu ausgewählten Stunden) pro Woche! Dabei ist bei dieser Berechnung die Verzinsung des eingesetzten Kapital bzw. der Vorauszahlung (Zinseszinsrechnung) noch nicht einmal mitberücksichtigt. Der Quadratmeterpreis-Miete beträgt rund Fr. 317.-/Jahr.

Bei der heutigen finanziellen Situation der Stadt Zug (Einbruch/Rückgang der Steuereinnahmen) kann diese eigentliche Verschleuderung von Steuergeld nicht hingenommen werden. Der Betrag von Fr. 1'900'000.- kann besser für andere, wichtigere kommunale Aufgaben eingesetzt oder ganz eingespart werden. Es ist der Stadtbevölkerung (und besonders den auswärtigen Besuchern) zuzumuten, die Konsumationspreise in der privat geführten Skylounge zu zahlen und die sicher eindruckliche Aussicht zu geniessen.

Wir bitten um schriftliche Beantwortung

Mit freundlichen Grüssen

SVP Fraktion im GGR

Manfred Pircher
Fraktionschef

